

## 戸田市立小・中学校の児童生徒保護者の皆様へ

この度は、報道にもありましたように、市内中学校において不審者侵入により教員が負傷する事件が発生し、御不安、御心配なお気持ちになられていることだと思います。市教育委員会といたしましては、生徒たちの心のケアや引き続き学校安全の確保の徹底に努めるとともに、負傷した教員の一日も早い回復を心よりお祈りいたします。

その上で、戸田市立小・中学校の児童生徒へ向け「いのちのメッセージ～あなたは一人ではありません～」を伝えました。また、裏面の相談先も伝えました。主な内容は次のとおりです。

- あなたは、たくさんの大人に見守られて生活しています。学校では先生たち、学校の外では家族や地域の人たちが、あなたのことを気にかけてくれています。あなたは一人ではありません。もし不審者にあってしまったときは、自分の身は自分で守ることもとても大切なことです。防犯ブザーを鳴らしたり、大声で助けを呼んだりして、子ども110番の家や近くのお店、おうちににげるようになります。また、たった一つしかない大切な命を守るために、安全についてのきまりや約束を守ることや、身の回りの危険に気付くことができるようになりますなど、日ごろから、安全についての意識を高めるようにしてください。
- どんな小さなことでも、無理をせず、ため込まず、声に出してください。家族や先生、友達などの周りの人に相談してください。
- 誰に相談すればよいか分からなくなってしまったときや、相談する人が見つからないときは、メールや電話、SNSで相談できます。あなたの話を聞いてくれる人があなたの周りに必ずいます。

市教育委員会としては、生徒たちの心のケアを最優先に、学校配置のスクールカウンセラーや相談員、また市教育センターの心理カウンセラーなども活用して、子供たちへの心のケアに全力を尽くしております。また、警察や地域等とも連携し、登下校時の見守りの強化を行っております。

また、学校安全の確保の徹底のため、全小・中学校において、学校の安全管理及び危機管理体制の再確認を実施します。各御家庭におかれましても、お子さんの登下校時や放課後などの外出の際の安全について、話す機会としていただければと思います。御不安な点などございましたら、学校や相談機関に御連絡いただきますようお願いいたします。

令和5年3月2日  
戸田市教育委員会  
教育長 戸ヶ崎 勤